14 Pieces
560 m?

Réf. L0291LC
13500 €

St-Paul-de-Vence

Maison a louer (06570)
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A louer, dans un quartier résidentiel prisé de Saint Paul de Vence, en
position dominante et au calme, cette magnifique propriété en pierre de
560 m?2 sur un terrain de 6400 m?2 offre une vue imprenable sur la mer
et les collines environnantes.L'acces a la villa se fait par un hall d'entrée
ouvrant sur deux vastes et lumineuses pieces de réception avec
cheminée, une cuisine entierement équipée et une salle a manger. La
propriété dispose de 9 chambres en-suite parfaitement aménagées,
offrant une capacité d'accueil maximale de 20 personnes.Le Cottage :2

chambres doublesSalle de doucheCuisine ...

For rent, in a sought-after residential area of Saint Paul de Vence, in a dominant,
quiet position, this magnificent stone property of 560 m2 on a plot of 6400 m?2
offers a breathtaking view of the sea and surrounding hills.Access to the villa is via
an entrance hall opening onto two large, bright reception rooms with fireplace, a

fully equipped kitchen and a dining room. The property has 9 perfectly appointed
en-suite bedrooms, with a maximum capacity of 20 people. The Cottage :2 double
bedroomsEn-suite shower roomFully equipped kitchenPrivate terraceThe house 4

en-suite bedrooms, each with ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE
426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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